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Protokoll der 111. Generalversammlung des  

TV Hüntwangen vom Freitag, 17. Februar 2023 

Im Stübli 8195, Wasterkingen 

 
Begrüssung 

Unser Präsident Robin Demuth eröffnet um 20.05 Uhr die Generalversammlung im Stübli 

8195 in Wasterkingen. Alle Speisen und Getränke werden durch den Verein übernommen. 

Er heisst alle Anwesenden herzlich willkommen. Eine Änderung der Traktandenliste wird 

nicht gewünscht. Robin legt mit der Generalversammlung eine Schweigeminute für Astrid 

Stühlinger ein, da diese ein paar Tage zuvor verstorben ist. 

 

Traktandenliste:   

1. Appell  

2. Wahl eines Stimmenzählers  

3. Protokoll der GV 2022 

4. Jahresberichte 2022 

5. Jahresrechnung 2022  

6. Mutationen  

7. Wahlen  

8. Beiträge 2023 

9. Anschaffungen  

10. Budget 2023 

11. Jahresprogramm 2023 

12. Ehrungen  

13. Verschiedenes  

 

 

1. Appell   

Die Aktuarin zählt 34 Anwesende an der Generalversammlung (Beilage 1). Davon sind 16 
Aktive, 5 Mitturner, 5 Ehrenmitglieder, 6 aktive Freimitglieder, 1 passives Freimitglied und 1 
Vertreter der Untersektionen. Stimmberechtigt sind somit 28 bis zum 7. Traktandum 
Wahlen, das absolute Mehr beträgt 15. 
 

Für ihre Abwesenheit entschuldigt haben sich 13 Personen: Christine Spühler, Sari Spühler,  

Annika Walch, Tim Baur, Luca Herzog, Aaron Zuberbühler, Fabio Ernst, Natascha Keller, 

Lara Freiburghaus, Lilian Keller, Beat Hauser, Peter Merkt, Thomas Fehr 

 

Unentschuldigt fehlen: Marcel Wanner, Ephraim Alder, Raoul Werner,  

 

2. Wahl eines Stimmenzählers   

Von dem Präsidenten wird Sandro Merkt als Stimmenzähler vorgeschlagen und durch die 

Versammlung bestätigt. 
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3. Protokoll der GV 2022 

Das Protokoll der Generalversammlung 2022 wurde vor der GV im Internet veröffentlicht. Die 

Anwesenden verdanken der Aktuarin, Liliane Schreier, das Verfassen des Protokolls mit 

einem Applaus. 

 

4. Jahresberichte 2022 

a. Chlausbericht 

Nico Kauf übernimmt den Chlausbericht stellvertretend für Peter Merkt. Die Chläuse haben 

insgesamt 26 Einsätze geleistet im ganzen Rafzerfeld. Dabei konnten die neuen 

Chlausgewändli eingeweiht werden, welche angeschafft wurden. Sie suchen neue 

Schmutzlis für dieses Jahr. Im letzten Jahr sind sechs Samichläuse und acht Schmutzlis im 

Einsatz. Peter Merkt sucht jemanden der die Chlauszentrale übernehmen wird.  

 

b. Jugendbericht 

Rico Leipziger verliest den Jahresbericht der Jugend und gibt einen kurzen Überblick über 
unsere Nachwuchsriegen: Muki 0 Kinder, 6 Kinder hatten wir bis zum Sommer 2022 im 
KiTu, kleine Mädchen 20, grosse Mädchen 13, kleine Jugi 8, grosse Jugi 8  
Insgesamt haben wir also 49 Kinder, welche die Trainings besuchen. Diese werden durch 9 
Leiter und 2 Hilfsleiter betreut.  
 
Seraina Infanger gibt die Hauptleitung der Mädchenriege gross ab, sie bleibt noch 
Hilfsleiterin. 
 
Simone Läng übernimmt ab Mitte März das Kitu, hierbei wird sie Karin Hauser unterstützen.  
 
Natascha Keller gibt ihr am Amt als Co- Jugendverantwortliche auf diese GV ab. 
 

3 Kinder von aus unseren Jugendriegen haben Podestplätze erreichten am Juspo, den 1. 
und 2. Platz.  
 
Rico Leipziger ruft dringlich dazu auf, dass wir unbedingt neue Leiter benötigen für unseren 
Turnernachwuchs. Falls Interesse besteht, dann soll man sich bei ihm melden.  
 
Er bedankt sich bei allen Leitern und Hilfsleiter herzlich für ihren Einsatz.  

 

(Ausführlicher Bericht siehe Beilage 2) 

 

c. J&S-Coach 

Christine Spühler hatte keine zeitlichen Ressourcen, um den J&S Bericht zu verfassen. 

Dieser wird noch nachgereicht und ans GV-Protokoll angehängt.  

 

(Ausführlicher Bericht siehe Beilage 3) 

 

d. Oberturnerbericht 

Yael Zuberbühler verliest den Bericht des Oberturners. Im Mai sind unsere Turner an der 

EKSM gestartet und konnten diverse gute Ergebnisse erzielen. Res Ott hat zum Beispiel im 

Stabhochsprung, Weitsprung und Hochsprung jeweils den 1. Rang in seiner Kategorie 

erreicht.  

 

Robin Demuth hat sich im Kugelstossen den ersten Rang erkämpft, hat eine neue 

persönliche Bestleitung erzielt und ist mit seinem Ergebnis sogar GLZ-Meister geworden.  

 

Wir konnten 4-mal Gold, 1-mal Silber und 1-mal Bronze uns erkämpfen.  

Herzlichen Glückwunsch zu den herausragenden Ergebnissen! 
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Am Einzelwochenende des Turnfestes platzierte sich Res Ott auf dem 1. Rang im 

Turnwettkampf. 

 

Am Sektionswochenende erzielten wird eine Gesamtnote von 25.14, in der vierten 

Stärkenklasse und waren damit im vorderen Drittel der Rangliste.  

 

Zum Abschluss zeigt sie noch ein Video mit den Impressionen des vergangenen 

Turnerjahres.  

 

(ausführlicher Bericht siehe Beilage 4) 

 

e. Präsidentenbericht 

Robin startet mit dem Rückblick aufs vergangene Jahr und verliest den Bericht der Turnfahrt, 

geschrieben von Beat Hauser.  

 

Wir durften im November letztes Jahres nach 4 Jahren Pause wieder ein Chränzli auf die 

Beine stellen. Robin bedankt sich bei Yael Zuberbühler und Nathalie Bouvard für die 

Übernahme des OK-Präsidium. Das Chränzli war ein voller Erfolg und wir haben durchwegs 

positive Rückmeldungen dazu erhalten. Robin dankt allen welche für diesen Erfolg 

mitgearbeitet haben.  

 

Naomi Zuberbühler und Silvan Spühler haben den Chlaushock organisiert. Dabei waren die 

Teilnehmer auf einem Postenlauf unterwegs quer durch das verschneite Rafzerfeld. 

Anschliessend kehrten wir in der Forsthütte Wasterkingen ein und liessen den Abend 

ausklingen.  

 

Auch auf das, erst gerade vergangene Skiweekend, blickt Robin zurück. Sie waren in der 

Hörnlihütte und konnten einen super Skiweekend geniessen. Leider waren es etwas wenig 

Teilnehmer. Robin dankt den Organisatoren Sven Schmid und Alexander Werner.  

 

Robin gibt der Versammlung einen Einblick in die bevorstehende Vorstandssituation. Das 

Amt des Präsidenten wird vermutlich vakant sein nach dieser GV, sowie wir auch keinen 

Beisitzer mehr haben werden. Der OT und der Kassier machen es sicher noch ein weiteres 

Jahr, danach müssten wir auch dort ggf. eine Nachfolge organisieren.  

 

Im September dieses Jahres, werden wir noch gemeinsam mit dem Bootsclub und 

Montagsclub beim Dorffest eine Festwirtschaft auf die Beine stellen.  

 

Robin ist auch gespannt auf das KTF im Wyland mit den neuen Disziplinen wie der Fachtest.  

 

(Ausführlicher Bericht siehe Beilage 5) 

 

5. Jahresrechnung 2022 

Tim Baur ist in den Ferien, daher übernimmt Robin stellvertretend für ihn die Präsentation 

der Jahresrechnung.  

Wir hatten knapp 4000.- mehr Einnahmen als wir budgetiert hatten, dies aber nur aus dem 

Grund, dass die Konten des Mukis und Kitu integriert wurden in das Konto des Turnvereins.  

Wir verzeichnen deutlich weniger Mitgliederbeiträge als ursprünglich budgetiert wurde, seien 

es Aktivmitglieder oder auch in den Jugendriegen.  

 

Bei den Ausgaben waren sie Chlausgewänder deutlich preiswerter, als budgetiert war und 

andere budgetiere Anschaffungen von 2022 wurden nicht getätigt. Daher konnten wir dort 
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knapp 4400.- sparen. Auch bei den Wettkämpfen hatten wir eine Einsparung von knapp 

1500.-. Budgetiert war ein Minus von rund 17500.-, jedoch belief sich das Minus auf lediglich 

2730.-  

 

Robin verliest die Revisorenberichte. Die Revisoren empfehlen die Jahresrechnung des TV, 

MuKi und KiTu anzunehmen.  

 

Die GV stimmt der Jahresrechnungen einstimmig zu.  

 

(siehe Beilage 6) 

 

Kurze Pause von 7 min bis 21.07.  

 

6. Mutationen 

Robin Demuth verliest die Austrittsberichte von Lilian Keller, Annika Walch, Natascha Keller, 

und Thomas Solci. Thomas, Natascha und Annika bleiben Passivmitglieder des Vereins.  

 

Julia Gretzke, Simone Läng und August Bihr werden der GV als neue Aktivmitglieder 

vorgeschlagen und werden von der Versammlung einstimmig bestätigt  

 

Neu sind es 32 Stimmberechtigte, Aaron Zuberbühler ist noch dazugestossen um 21.10 – 

das absolute Mehr 17 beträgt  

 

7. Wahlen 

a. Vorstand 

Im Vorstand gibt es einige Veränderungen: Robin Demuth, Thomas Solci, Nathalie Bouvard 

und Natascha Keller geben ihren Rücktritt aus dem Vorstand. Robin Demuth verliest die 

Austrittsschreiben. Liliane Schreier verliest das Schreiben von Robin Demuth. Yael hat ein 

Video zusammengeschnitten mit ein paar Impressionen von Robin.  

 

Robin Demuth erhält einen Umschlag mit Rekagutscheinen. Robin war ein langjähriges 

Vorstandsmitglied.  

Thomas Solci erhält einen Gutschein für einen neuen Grill. Thomas war ebenso ein 

langjähriges Vorstandsmitglied.  

Nathalie Bouvard erhält eine Karaffe, einen Restaurant Gutschein und einen Sportxx 

Gutschein. Auch mit Nathalie verliert der Vorstand ein langjähriges Mitglied.  

Natascha Keller erhält einen Hauensteingutschein. Natascha durften wir rund ein Jahr als 

Vorstandsmitglied erleben. Sie teilte sich das Amt der Jugendverantwortung mit Rico 

Leipziger.  

 

Yael Zuberbühler werden von der GV mit einstimmig Stimmen für ein weiteres Jahr in ihrem 

Amt bestätigt, 0 Nein- Stimmen.  

 

Die übrigen bisherigen Mitglieder des Vorstandes: Rico Leipziger, Tim Baur und Liliane 

Schreier werden im Globo in ihre alten Funktionen gewählt. 

 

Die neue Vorstandszusammensetzung: 

Präsident    vakant 

Vize-Präsident    vakant 

Oberturner    Yael Zuberbühler (bisher) 

Kassier    Tim Baur (bisher) 

Aktuar      Liliane Schreier (bisher) 

Jugendverantwortliche   Rico Leipziger (bisher) 
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Festwirt     Marco Merkt (bisher) 

Beisitzer    Philip Jungi (neu) 

 

Robin geht nochmals auf die Situation ein, dass wir keinen Präsidenten haben und fragt in 

die Runde der Versammlung, ob sich jemand vorstellen könnte dieses Amt zu übernehmen. 

Robin hat vorab viele Aufwand betrieben, um einen Nachfolger zu finden, dies jedoch ohne 

Erfolg. Philip Jungi meinte, er könnte es sich eigentlich grundsätzlich vorstellen, dieses Amt 

zu übernehmen, jedoch gehe er im Herbst ins Ausland. Nach einer Diskussion wird Philip der 

Versammlung als neuer Beisitzer vorgeschlagen und angenommen.  

 

Da der Vorstand nun aus einer geraden Anzahl an Mitglieder besteht und es keinen 

Präsidenten gibt, wählt sie Versammlung die Person, welche den Stichentscheid erhält bei 

Stimmengleichheit. Es werden Tim Baur und Liliane Schreier vorgeschlagen. Tim Baur erhält 

7 Stimmen der Versammlung und Liliane 17. Daher erhält Liliane den Stichentscheid bei 

Stimmengleichheit im Vorstand.  

 

 

a. Leiter 

Robin Demuth verliest die Rücktritte der Leiter. 

Seraina Infanger leitet noch bis zum Sommer und unterstützt anschliessend als Hilfsleiterin. 

Natascha Keller, Jonathan Bertschi und Alisha Khan haben kein Austrittsschreiben 

verfasst, jedoch mündlich mitgeteilt, leiten seit dem Sommer nicht mehr.  

 

Die Leiter fürs folgende Jahr im Globo mit Applaus von der GV bestätigt.  

 

Elki/MuKi   Vakant 

KiTu    Neuwahl 

Mädchenriege klein  Jeannine Bachofen 

Mädchenriege gross   Nadine Merkt 

Jugiriege klein   Rico Leipziger, Ruben Werner, Aaron Zuberbühler 

Jugiriege gross   Philip Jungi, Silvan Spühler 

J&S- Coach   Christine Spühler 

 

KiTu 

Neu gewählt für das KiTu wird Simone Länge und Karin Hauser wird sie unterstützen.  

 

Leiter Aktive 

Die bisherigen Leiter werden im Globo gewählt und in ihrem Amt bestätigt durch die 

Versammlung. 

 

Gyk:   Naomi Zuberbühler 

   Yael Zuberbühler 

 

LA:   Res Ott 

   Fabio Ernst 

   Robin Demuth 

 

Fachtest  Sandro Merkt wird neugewählt.  

 

22.00 Uhr: Peter Merkt stösst dazu, absolutes Mehr weiterhin 17.  
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b. Revisoren 

Unsere Revisoren, Nico Kauf und Eric Earle, stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. 

Sie werden durch die GV mit einem Applaus bestätigt. Ein Geschenk als Dank haben sie 

bereits erhalten.  

 

c. Besondere Ämter 

Dominik Berger stellt sich für ein weiteres Jahr als Materialwart zur Verfügung. Er wird 

durch die GV mit einem Applaus bestätigt.  

 

Rico Leipziger hat im vergangenen Jahr bereits den Webmaster übernommen und wird dies 

in diesem Jahr wieder machen und wird durch Applaus bestätigt.  

 

Nadine Merkt übernimmt ein weiteres Jahr die Tenuverantwortung und wird mit Applaus 

bestätigt.  

Jeannine Bachofen behält ihr Amt, als Fahnenträger für das kommende Jahr und 

wird durch die Versammlung mit Applaus bestätigt.  

 

Toni Wolfram wird Hornträger und durch die Versammlung mit Applaus bestätigt. Luca 

Herzog behält sein Amt als Kieswagenträger und wird durch die GV bestätigt. Als Vize-

Kieswagenträger wird August Bihr vorgeschlagen und ebenfalls durch den Verein bestätigt.  

 

Es gibt eine Pause von 25 min bis 22.35 Uhr 

 

8. Beiträge 2023 

Der Vorstand empfiehlt der Versammlung die TV-Beiträge zu belassen. Weiterhin gilt:  

 

Aktive          Fr. 100.–   

Aktive Freimitglieder     Fr.   75.–   

Ehrenmitglieder      beitragsfrei   

Passivmitglieder      Fr.   20.–   

Jugend          Fr. 100.–    

Mitturner         Fr. 100.–   

Kampfrichter   Fr. 50.-     

 

Die Versammlung stimmt dem Vorschlag des Vorstandes zu. 

 

9. Anschaffungen 2023 

Schule hat Türe des Materialraum übernommen. Dachturnhüsli wegen Umbau in der 

Turnhalle vorerst pausiert.  

 

Dominik Berger wünscht neue Trainerjacken, es werden 5000.- ins Budget aufgenommen. 

Das Badmintonnetz fehlt in der Turnhalle, der Materialwart geht auf die Suche. Ansonsten 

muss es ersetzt werden.  

 

Material Fachtest  200.- 

 Trainer    5000.- 

_______ 

 Gesamt   5200.- 

 

 

Die Anschaffungen werden einstimmig durch den Verein angenommen.  
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10. Budget 2023 

Yael stellt das Budget 2023 stellvertretend für Tim Baur vor. Für das Dorffest budgetieren wir 

Einnahmen von 3000.- analog zum Dorffest Wasterkingen. Für das Chränzli 2022, 

budgetieren wir für dieses Jahr 4000.-, da wir die Gesamtabrechnung jeweils erst im 

Folgejahr machen. Die J&S Entschädigungen werden deutlich niedriger budgetiert wie 

gewohnt, da wir weniger Leiter mit J&S Kursen haben und allgemein weniger 

Trainingsbesuche. Im Vorjahr wurden 7000.- budgetiert.  

 

Bei den Ausgaben budgetieren wir je 1000.- für die Männer und Frauenriege, da beide ein 

Jubiläum hatten. Auch wir haben dieses Jahr ein Jubiläum und möchten daher ein grössere 

Turnfahrt machen. Daher werden anstatt wie im Vorjahr 1250.- insgesamt 3000.- budgetiert 

für die Turnfahrt. Im Vorjahr kam es zu Lieferschwierigkeiten bei den Tenues, deshalb 

braucht es dieses Jahr eine grosse Bestellung welche mit 3000.- budgetiert wird.  

 

Wir rechnen mit Ausgaben von fast 40000.- und hätten damit einen Verlust von über 16000.-  

Sven Schmid stellt den Antrag, dass das Budget für das Skiweekend auf 2000.- erhöht 

werden anstatt 1000.- . Die Versammlung stimmt dem zu.  

 

Der Turnverein hatte Ende Jahr 2022 ein Vermögen von fast 96000.- 

 

Das Budget wird von der Versammlung angenommen.  

 

(siehe Beilage 6)   

 

11. Jahresprogramm 2023  

Yael Zuberbühler präsentiert das Jahresprogramm 2023 und teilt unsere wichtigsten Anlässe 

in diesem Jahr mit. 

 

Res Ott gibt noch einen Ausblick auf das Dorffest. Wir werden eine Festwirtschaft zusammen 

mit dem Montagsclub, Männerriege und Bootsclub auf die Beine stellen. Das Motto ist Alpbäl 

und es soll das Gefühl aufkommen, das wir uns auf dem Berg/ Alp befinden.  

 

Res Ott: Dorffest Betrieb mit Montagsclub, Männerriege, Bootsclub. Motto: Alpbäl. Feeling 

wie auf dem Berg/Alp.  

 

Res schlägt vor, das man einen Jugendlauf macht am Dorffest, für die Präsentation des 

Turnvereins als Werbung. Martina Ott würde dort mithelfen zu organisieren. Der Vorstand 

nimmt dies an die nächste Sitzung mit.  

 

Peter Merkt macht den Antrag ob der TV die Organisation der 1. Augustfeier im Dorf 

übernehmen wird. Auch dieser Antrag, wird der Vorstand an der nächsten Sitzung 

besprechen.  

 

Das Jahresprogramm wird mit einem Applaus bestätigt. 

 

(Beilage 7) 

 

12. Ehrungen 

Fleissigste Turner wurde dieses Jahr wieder Robin Demuth mit 69 besuchten Trainings. Auf 

dem zweiten Platz sind Silvan Spühler mit 61 Trainings und auf den dritten Platz Jeannine 

Bachofen mit 55 Trainings. Im Durchschnitt waren 10.96 Trainings/Anlass Personen besucht 

Vorjahr 6.3.  

Mögliche waren 95 Trainings und im Durchschnitt waren 6 Personen im Training.  
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Yael bittet darum das Spond aktiv zu nutzen.  

 

Seraina Infanger und Karin Hauser werden als Ehrenmitglieder der Versammlung 

vorgeschlagen und angenommen. Stephanie Frei hält für beide eine berührende Laudatio.  

 

Seraina Infanger leitete die Mädchenriege seit 2003, als rund 20 Jahre lang. Ebenfalls war 

sie 2 Jahre als Aktuar im Vorstand tätig und leitete im TV die Gerätekombination 5 Jahre 

lang. Sie hat dem Turnverein und seinem Nachwuchs etliche Stunden Arbeit geschenkt. Wir 

sind ihr für ihren langjährigen Dienst sehr dankbar! 

 

Karin Hauser hat von 1994 bis 2000 die Mädchenriege geleitet. Ab 2000 übernahm sie bis 

2003 die Leitung der Geturiege. Im Jahr 2004 wechselte sie zurück zur Mädchenriegen 

Leitung. Karin Hauser hat somit fast 30 Jahre geleitet in unseren Jugendriegen. Auch ihr sind 

wir unglaublich dankbar für ihren Einsatz. 

 

Viele der jetzigen Turnerinnen des TV waren bei Karin und Seraina in der Mädchenriege. 

 

Einen wahnsinnigen Einsatz welcher ihr geleistet habt für den Verein und es immer noch tut.  

 

Karin Hauser erhält eine Vase, einen Blumenstrass und einen Rekagutschein. Seraina 

Infanger erhält eine Karaffe, einen Gutschein für Arosa und einen Blumenstrauss.  

 

13. Verschiedenes   

a. Chlaushock 

Silvan Spühler Naomi Zuberbühler und Robin erhalten als Geschenk eine Flasche Wein, für 

die Organisation des Chlaushocks. Liliane Schreier, Sven Schmid und Selina Wagner 

übernehmen die Organisation des Chlaushocks in diesem Jahr.  

b. Skiweekend 

Sven Schmid und Alex Werner haben das Skiweekend organisiert. Auch sie erhalten als 

Dank eine Flasche Wein. Das nächste Skiweekend organisieren sie ebenfalls nochmals.  

c. Turnfahrt 

Sven und Luca haben die Turnfahrt organisiert und erhalten zum Dank Flasche Wein. 

Nächstes Jahr übernehmen es Rico Leipziger und Yael Zuberbühler.   

d. Revisoren 
Unsere Revisoren Nico Kauf und Eric Earle wurden ebenfalls vorab mit einer Flasche 
Wein verdankt. 

e. Kampfrichter 
Manuel Neukom, Ruth Reif, Markus Heule, Sonia Werner erhalten von Yael 
Zuberbühler als Dankeschön ein Geschenkset vom Fass.  

f. Helfereinsatz Chränzli Musikverein Wil 
Robin geht noch auf die Leute zu, dort müssten wir noch mehr Leute stellen, bis jetzt 
haben sich nur 4 Personen gemeldet.  

g. Stimmen aus dem Verein 
Jürg Merkt übernimmt das Wort, Ernst Demuth hat den Präsi abgegeben, neu hat Jay 
Eisenegger übernommen. Er überbringt beste Grüsse aus der Männerriege. Er 
möchte gerne auch noch Werbung machen für die Männerriege zum Mitturnen. Die 
Männerriege freut sich auf das TF mit uns zusammen im Wyland, sie werden 
gemeinsam mit Frauenriege teilnehmen.  
 
Bea Frutig meldet sich auch noch zu Wort und überbringt beste Grüsse von der 
Frauenriege. Sie bedankt sich zusätzlich bei Robin für Zusammenarbeit als Präsdient 
mit ihm, sie habe ihn sehr geschätzt. Sie schliesst sich den anderen Worten der 
Männerriege an.  
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Robin übergibt den Stübliteam ebenfalls noch eine Flasche Wein als Dankeschön für 
die Gastfreundschaft.  
 
Die GV wird mit dem Singen des Turnerliedes geschlossen. 

 

  Ende der Sitzung:   23.59 Uhr           Die Aktuarin: Liliane Schreier   

 

 

 

 

 

 

Anmerkung:    

Für alle männlichen Bezeichnungen gilt gleichbedeutend auch die weibliche Form. 


